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15.12.2016 14:30 – 15:00 S12.013 
Besprechungsart Delegiertenversammlung 
Besprechungsleiter Dienz Diego 
Protokollführer Bucher Mario 
Teilnehmer - STAIR Vorstand 

- 7 Klassendelegierte 
- Revisor 

Abwesend Delegierte: 25 Klassendelegierte, Ersatzrevisor 
Traktanden  

1. Begrüssung /Appell  
2. Wahl der Stimmenzähler  
3. Verabschiedung der Statuten  
4. Wahlen  

4.1. des STAIR-Präsidenten 
4.2. des gesamten Vorstandes  
4.3. der Rechnungsrevisoren und des Ersatzrevisors  

5. Finanzen  
5.1. Rechnungsablage  
5.2. Revisorenbericht  
5.3. Budget HS16 / FS17  

6. Verschiedenes / Anträge  
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1 Begrüssung /Appell  

Diego Bienz begrüsste 7 Delegierte zur ersten Delegiertenversammlung von STAIR. 

Auf Grund des Aufbaus des neuen Departements verzögerte sich die DV. Der Vorstand ist 

bemüht die nächste DV pünktlich (innerhalb der ersten 3 Semesterwochen) abzuhalten. 

Zur DV sind 7 Delegierte und 10 vom Vorstand anwesend. 2 Entschuldigungen sind beim 

Präsidenten eingegangen. Bei allgemeinen Abstimmungen liegt das Absolute mehr bei 9. Bei 

Abstimmungen betreffend die Vorstandsmitglieder zählen nur die Stimmen der Delegierten, 

dann ist das absolutes Mehr bei 4. 

2 Wahl der Stimmenzähler  

Pascal Müller wird als Stimmenzähler vorgeschlagen und von der Versammlung einstimmig 

gewählt. 

3 Verabschiedung der Statuten 

Am 2. Juni 2016 wurden die Statuten unterschrieben und der Verein gegründet. Die Statuten 

wurden den Delegierten mit der Einladung der DV versendet. Diesbezüglich wurden keine 

Änderungen beantragt. Die Vorgelegten Statuten wurden von der Versammlung einstimmig 

angenommen. 

4 Wahlen  

4.1 des STAIR-Präsidenten 
Diego Bienz wurde von der Versammlung einstimmig zum Präsidenten gewählt. 

4.2 des gesamten Vorstandes  
Alle weiteren Vorstandsmitglieder wurden ebenfalls im globo angenommen. Es sind dies: 

Vizepräsident Marcel von Wyl 

Kassier Dorus Janssens 

Infrastruktur Luca Raneri 

Aktuar Mario Bucher 

PR Julian Bigler, Philipp Leu 

Event Alan Blessing, Melina Scodeller, Colin Schwarz 

 

4.3 der Rechnungsrevisoren und des Ersatzrevisors  
Der Kassier schlägt Robin Bürig als Revisor und Matthias Langhart als Ersatzrevisor vor. Diese 

wurden von der Versammlung einstimmig angenommen. 
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5 Finanzen  

5.1 Rechnungsablage 
Der Kassier präsentiert die Ausgaben und Einnahmen der Kasse. Aufgrund der Neugründung 

des Vereins und der verspäteten DV wird die Kasse erst auf das Ende des HS 2016 geschlossen 

und revidiert und an der DV vom FS2017 präsentiert. 

Bis zur DV sind seit der Gründung des Vereins CH 21'220.- eingegangen und wurden CHF 

9'198.37 ausgegeben. Der Verein weisst demnach zurzeit ein Vermögen von CHF 12'021.63 

aus. 

5.2 Revisorenbericht  
Aufgrund der verspäteten DV ist die Revision noch nicht abgeschlossen. Der Revisorenbericht 

erfolgt zusammen mit der Kasse vom HS 2016 per DV vom FS2017. 

5.3 Budget HS16 / FS17  
Aufgrund der verspäteten DV wurde das Budget bereits zu Beginn des Semesters durch den VS 

abgenommen. Das Budget vom nächsten Semester wird mit der DV vom FS2017 

vorgeschlagen. 

6 Verschiedenes / Anträge 

Aus der Versammlung kommen noch verschiedene Vorschläge / Inputs: 

 Anschaffungen für Töggelikasten (WD40 und Spielbälle) 

 Foodtruck für mehr Abwechslung beim Essen 

 Tutorat für PRG für Berufsbegleitende am Nachmittag ist nicht gut zu besuchen (besser 

evtl. morgen) 

 Parkgebühren für die letzten 2 Wochen 80.-, da Barriere erst dann montiert wurde  

 Zeitgleiche Belegung von OOP und PLAB (Vorlesung / Übung) wenn man Assessment 

erreicht hat, aber trotzdem Übungen machen will. 

 Gibt’s keine Aussprache der Klassendelegierten mit Diethelm mehr? 

 Apéro bei der nächsten Einladung zur DV erwähnen 

 

Der Vorstand nimmt die Anliegen auf und bespricht diese beim anschliessenden Apéro mit den 

Delegierten und nimmt einzelne Punkte als Traktandum von der nächsten VS-Sitzung auf. 


